

**Les jeunes pour un monde uni mettent au grand jour la réciprocité entre les cultures.  
Au centre “Sharing with Africa”. L’Atlas de la fraternité se dessine.**

***Semaine Monde Uni, 1-11 mai 2014.  
Message de Maria Voce.***

**Une connexion mondiale** dont le centre est l’Afrique. La liaison mondiale partira de Nairobi (<http://focolare.org/live/y4uw/>), elle reliera le 1<sup>er</sup> mai, à 13h européenne, des jeunes des cinq continents pour démarrer la **Semaine Monde Uni 2014** (SMU) : « Bridging cultures », une galaxie d’activités et d’actions des Jeunes Pour un Monde Uni (JPMU) dans les cinq continents, centrée sur le partage réciproque. D’autres liaisons sont prévues, avec le Japon, RDC, la Côte d’Ivoire, le Burkina Faso, le Nigeria, l’Algérie, le Portugal, le Brésil. A Nairobi (Kenya) une centaine de jeunes est en train d’arriver. la moitié : des représentants des peuples d’Afrique subsaharienne et l’autre moitié des autres continents.

“**Sharing with Africa**”. Voilà le logo qui voudrait exprimer la réciprocité que l’édition 2014 de la SMU aimerait actualiser avec le continent africain comme cible, emblème de couleurs, de cultures et de défis, pour approfondir quelques piliers de la culture africaine, dans un partage réciproque et un échange de richesses.

**Activités dans le monde.** Les Jeunes Pour un Monde Uni tissent une toile d’initiatives, souvent en partenariat avec ceux qui vivent dans des conditions difficiles. **A Mumbai** (Inde) ils repeindront les murs d’un quartier, dévasté par les moussons, et cela avec les enfants d’un orphelinat qui les a subies, et avec une ONG locale, ils planteront plus de 200 arbres. **A Harlem** (New York) une « Walkathon » encouragera les jeunes à abandonner la vie dans la rue du quartier. « Nous continuons à aimer » est la devise des jeunes de Bangui (RCA) qui ont partagé avec des centaines de réfugiés des camps, non seulement des vivres et du matériel scolaire, mais des témoignages, de la musique, des pensées sur *l’art d’aimer*, remède pour les blessures profondes de ceux qui ont tout perdu. A Abidjan (Côte d’Ivoire) ils ont réfléchi sur « Solidarité, mesure de la cohésion africaine », valeur en voie de disparition, et ils ont pris contact avec un village de lépreux, **Marchoux**, transmettant leur espoir au chef du village et aux habitants. A **Paris** (France) le thème « Bridging Cultures » prendra en considération la *mission* et le projet de l’Europe. Au Portugal, à **Abrigada**, concerts, workshops et forum seront centrés sur la *règle d’or*, clef pour la fraternité universelle. A **Tagaytay** (Philippines) les activités auront un caractère plutôt sportif. En préparation à **Onitsha, Abuja et Jos** (Nigeria) : des activités liées à l’accueil de la diversité. Un concert pour un millier de jeunes aura lieu à **Ambatondrazaka** (Madagascar). **Loppiano** (Italie) se transformera en une grande place (**#Déplaçons nous**) pour mettre en lumière une Italie différente avec les initiatives en cours sur la Légimité, le Dialogue interreligieux et l’Immigration. Consulter [www.facebook.com/y4uw.international?fref=ts](http://www.facebook.com/y4uw.international?fref=ts)

**Maria Voce**, présidente des Focolari, a exprimé sa reconnaissance aux jeunes pour « l’engagement » et « le courage obstiné » à « poursuivre l’objectif du Monde Uni, immergés dans les vicissitudes complexes du monde contemporain et dans les réalités si diversifiées » qui les entourent. C’est un « immense chantier - a-t-elle ajouté – mais il s’agit du rêve d’un Dieu, comme Chiara Lubich aimait le définir ». Elle leur a assuré son soutien avec tous ceux « qui se reconnaissent dans les idéaux du mouvement des Focolari, et a rappelé le souhait adressé aux JMJ par Jean Paul II : « Seuls ceux qui regardent le futur sont ceux qui construisent l’histoire », puis en conclusion « et l’histoire, comme le levain dans la pâte, nous sommes en train de la construire ici et maintenant » avec tant d’autres.

**La carte de la fraternité.** Le 1<sup>er</sup> mai sera dessinée la carte de la fraternité, un premier rapport avec 800 *morceaux* de fraternité, actions courageuses qui se répandent dans les villes, construisent des ponts entre hommes, groupes et cultures, ouvrent des voies de dialogue et indiquent de nouveaux

parcours aux communautés. Un voyage idéal entre méridiens et parallèles du Globe qui montre que la fraternité mise en acte enveloppe le monde. Cela constitue le premier document du Projet United World après le Genfest 2012 à Budapest, à consulter sur [www.unitedworldproject.org](http://www.unitedworldproject.org)

*Victoria Gómez (+39) 335 7003675*

*Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*